



## Entrevista / Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Respecto a las declaraciones de Julio Scherer con respecto al huachicol, Döring afirmó, “lo que puede aportar es el contexto de cómo creció la operación. El crecimiento solo se explica con la venia del poder político del gobierno de la República, así que podría ser muy interesante que él aporte elementos de cómo los nombramientos y toda la infraestructura se fue dando. Nosotros creemos que, si Julio Scherer tiene información y la hizo pública, pues no tendría ningún empacho en aportar los elementos al Ministerio Público”.

[https://drive.google.com/file/d/1dVPgVweUgKJBKuAM4htPpztPZRCDqzSp/  
view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1dVPgVweUgKJBKuAM4htPpztPZRCDqzSp/view?usp=sharing)